

Familiares:

## *"Esta cárcel es inhumana"*

En esta cárcel se han violado los derechos humanos de los reclusos. El régimen interno contradice las actuales normas penitenciarias, ya que se les ha impedido ejercer los derechos de trabajar y recrearse. Además, se les niega un verdadero contacto con los familiares", aseguró Daniel Sánchez San Juan, hijo de un recluso condenado a cadena perpetua por el caso del secuestro de Cristián Edwards, que permanece recluido en la cárcel de máxima seguridad.

Si bien reconoció que en términos de estructura el recinto "se acerca a lo

humano, porque es una construcción nueva que tiene buenas instalaciones" destacó que "ella fue fabricada para aislar a los internos, e impedirles que se organicen, lo que implica una abierta discriminación política".

Sánchez aseguró con los "engrillamientos a que fueron sometidos los presos inicialmente, cada vez que salían de las celdas para entrevistarse con sus abogados, atentaron contra su condición de personas".

"Esta cárcel es inhumana, no debiera existir", recalcó.

Claudio Martínez; director de Gendarmería

## *"Se aplicó el reglamento carcelario"*

Asegurando que en la medida en que los presos terminen la huelga de hambre, "podrán acceder a las visitas directas con sus hijos, menores de 14 años y con sus cónyuges, y de los hijos con sus madres", el director de Gendarmería, Claudio Martínez, reiteró que en el penal no se atenta contra la familia, "porque el sistema de locutorio no es absoluto".

"Esta cárcel cumple todos los requisitos de lo que es una cárcel moderna que compatibiliza perfectamente lo que es seguridad con

las posibilidades de rehabilitación. Aquí los reclusos tienen la real posibilidad de trabajar, de presentar proyectos", añadió.

Desmintió que los presos estén aislados. "Ellos podrán trabajar colectivamente o en forma individual. Además tienen la posibilidad de estudiar".

Negó que se esté atentando contra los derechos humanos de los reos. "Tienen enfermería para atención de urgencia, y una serie de comodidades que superan con creces la calidad de vida que se tiene en otras cárceles de Chile".